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長い長い２学期が始まりました！ ２学期始業式

久しぶりに皆さんの賑やかな声が校舎内に戻ってきました。明るい笑顔がいっぱい。中には眠そう

な顔も…。さて，いよいよ２学期が始まりますね。

２７日間の長い夏休み，みなさんはどのように過ごしましたか。毎日，学校のプールへ泳ぎに来た人

は？休み中に病気やケガをして寝込でしまった人はいないかな。１学期の終業式で「４つの車のお世話

にならない」という話をしましたが，大きな事故や事件にあうこともなく，こうして元気に顔を合わせること

ができました。よかったと思います。今年の夏休みは，いつになく暑い日が続きましたね。でも心配され

たプール開放もみなさんのお家の方にお手伝いいただき，一日も中止にすることなく続けることができ

ました。ここから見るとみなさんの顔つきや体つきが一段とたくましくなったような気がします。

では，みなさんはたくさん本を読んだかな。たとえば５冊以上読んだ人は？夏休みの課題は全部終

わったかな？今日，みなさんはたくさんの宿題を抱えて登校していましたね。本をたくさん読むと知識が

増えるとともに心も豊かになります。たくさんの宿題をこなして今まで以上にみなさんはかしこくなった

ね。

次に，休み前に決めた目標を達成できた人は？幸せに

なる魔法のことばをきちんと言えたかな？お家のお手伝い

はできたかな？明るく元気にほがらかに過ごせたようです

ね。

さて，今日から２学期が始まります。２学期は８５日間で

一番長い学期になります。そこで，みなさんには長い２学期

を学校教育目標を意識して生活してほしいなと思います。

学校教育目標をみんな知っているかな？「あすの日本をに

なう子ども」です。これは校歌の中に出てくる一節です。
毎日の学校生活を通して，将来，みなさんが社会に出たと

きに，人のため，地域のため，そして自分のために役立つ力を身につけてほしいということです。大変

いい学校教育目標だと思います。具体的には「たくましく かしこく ほがらかな」です。つまり，こ

の夏休み中にみなさんが毎日頑張ったことを２学期も頑張ってほしいということです。

「たくましく」…体をいっぱいきたえましょう。

「かしこく」…本をいっぱい読んだり，歌をいっぱい歌ったり，勉強も頑張りましょう。

「ほがらかな」…明るく元気に挨拶をして，一生懸命掃除をしましょう。

２学期には，運動会，音楽会，柿の皮むき会など学校全体で取り組む大きな行事がたくさんありま

す。高甫小学校の児童の皆さんがどのように成長しているか，学校の内外の方々に見ていただく機会

がたくさんあります。元気いっぱいに頑張っている姿をぜひ多くの皆さんに見ていただきましょうね。

まだまだ，暑い日が続きます。暑さに負けず２学期も色々なことに挑戦しましょう。

本校では，毎月，非違行為防止研修を行っています。今回は，非違行為防止標語

を作りました。

ちょっと待て!! 悩む前にまず相談 黒岩 龍也

「ダメなものはダメ」自分を律する強い意志をもて!! 長谷部直子

学校教育目標 「あすの日本をになう子ども」 たくましく かしこく ほがらかな こども



毎朝，北信五岳がきれいに見えます

１年生 アサガオ観察

４年生 夏休みの課題

夏休み中は連日の猛暑の中，保護者の皆様にはプール開
放において監視役や登校時の引率ありがとうございました。
天候が心配されましたが，予定されていたプール開放をすべ
て無事実施することができました。感謝申し上げます。児童
の中には，皆勤した子も何人かいました。
夏休みの最終日に，校庭にコースロープを張りました。２学

期には楽しみにしている運動会があります。8月24日・27日の
プール参観が終わると，いよいよ運動会練習が本格的に始ま
ります。ますます，高甫っ子は元気です。8月22日には校庭の
草取りを行いました。

一学期いっぱいで神
戸未来翔先生が，本校
よりお隣の井上小学校
へ移られて，代わりに
二学期より黒岩奈美先
生が見えました。よろ
しくお願いします。

残暑お見舞い申し上げます。引き続き熱中症対策にご協力ください。
９月になると，運動会の練習が本格的に始まります。ご家庭でもお子さんの
体調管理にご注意ください。 本校では，須坂市教育委員会の指示のもと，

日中，暑さ指数｢31℃以上」の場合は，激しい運動を中止にします。また，こまめな水分補給
（水･茶･薄めたｽﾎﾟｰﾂ飲料）を心がけています。必要に応じてネッククーラーの使用も可としま
す。各家庭でご判断ください。

今年の夏は記録的な猛暑続きで，須坂市においても連日のように防災無線による「熱
中症注意喚起」が発令されています。そんな中，本校においても運動会の練習がい
よいよ始まりました。しかしながら，連日の猛暑により運動会練習のやりくりに苦
慮しています。無理な練習計画は子どもたちの負担も大きく，このままですと，楽

しみにしていた運動会の開催も十分にできないと判断しました。そこで今年度の運動会は，半日
開催とすることにしました。保護者の皆様，また，地域の皆様にはご理解の上，限られた中での
開催となりますが，精一杯活動する子どもたちの姿をぜひご覧いただきたいと思います。

夏休み中に子どもたちが世話をし
た動物や植物が大きく育ちました。
２年敬組のお友達が世話している

子ウサギたちも，飼育小屋を元気に
走り回っています。
３年敬組のお友達が水くれをした

八町キ
ュウリも
大 き く
育 ち ，
収穫を待つばかり
です。 なお，収穫
されたキュウリは，
９/５の給食で出ま
す。

一方，学校の敷地の草は大きく伸びて草刈り
が大変です。小野先生が毎朝早くから草刈りを
してくださっています。


